## **Géographie**Visite d'une ferme biologique

Nous sommes une classe de 5 ème et nous sommes allés dans une ferme biologique à Archon le mardi 25 février 2025 dans la matinée.



Les vaches de Monsieur VILLAIN : des vaches robustes et productives.

Le matériel de la ferme biologique est composé de fourches, des gobelets trayeurs, d'un chargeur JCB, de 2 ventilateurs et de 2 tracteurs. L'éleveur possède 145 vaches laitières. Il peut traire 18 vaches en même temps. Elles peuvent vivre longtemps, 14 ans en moyenne.

Monsieur VILLAIN s'est mis a la retraite depuis 1 an. Il n'utilise plus de produits chimiques depuis près de 25 ans car il est tombé malade. Il a des problèmes de leucémie. Ses vaches mouraient très vite. Il a décidé de transformer son exploitation en une ferme biologique et il en est très fier. Les vaches se nourrissent de foin principalement avec un peu de concentré. Il laisse la nature faire son œuvre avec les champignons qui poussent naturellement sur son fumier.

Jean Luc Villain est ainsi passé à une agriculture durable. Il est important de sensibiliser les jeunes à une agriculture durable et de consommer de la nourriture sans produits chimiques.

Maelys BEUCKEN et Mathilde QUEHIN 5eD.